
Lieber Alfred, 

  

ich danke Dir für Deine Mail hinsichtlich der Lärmproblematik um die Bahnparallele. Gerne 

habe ich unsere Fraktion gebeten, sich Deiner Ausführungen anzunehmen. Gleichzeitig 

mache ich mich auch bei der Stadt kundig, wie das weitere Vorgehen hinsichtlich eines 

Lärmschutzes am Schönberg aussieht. 

  

Mit freundlichen Grüßen 

  

-------------------------------------         

Prof. Dr. Winfried Bausback 

Staatsminister 

 Stimmkreisbüro 

Roßmarkt 34/ 63739 Aschaffenburg 

 


